

FUENTE: La Voz de Guipúzcoa: diario republicano. Sábado 4 de Enero de 1936. Pág. 14

NOTICIAS

"ARTZAK-ORTZEOK" (Miracruz-Alza).—Esta Sociedad recreativa, que celebró con mucha animación el clásico baile de Nochevieja, ante el deseo de repetición manifestado por los asistentes a aquél, ha organizado otro baile que tendrá lugar hoy, sábado, comenzando a las diez y media de la noche y terminando a las dos de la madrugada.

Dada la circunstancia de haber dos fiestas seguidas, los días 5 y 6, y lo atrayentes que resultan los bailes organizados por esta Sociedad, es de esperar que esta noche se vean sus locales plenos de animación.

"ARTZAK - ORTZEOK" (Miracruz-Alza).—
Esta Sociedad recreativa, que celebró con mucha animación el clásico baile de Nochevieja, ante el deseo de repetición manifestado por los asistentes a aquél, ha organizado otro baile que tendrá lugar hoy, sábado, comenzando a las diez y media de la noche y terminando a las dos de la madrugada.

Dada la circunstancia de haber dos fiestas seguidas, los días 5 y 6, y lo atrayentes que resultan los bailes organizados por esta Sociedad, es de esperar que esta noche se vean sus locales plenos de animación.